

# WNI

## Jelang Peluncuran 1000 Mahasiswa Berwirausaha, UB Koordinasi dengan HPN

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.WNI.OR.ID](mailto:KOTAMALANG.WNI.OR.ID)

Feb 22, 2023 - 15:49



KOTA MALANG - Rapat Koordinasi Universitas Brawijaya bersama Himpunan Pengusaha Nahdliyin (HPN) Pengurus Wilayah Jawa Timur dilaksanakan Selasa (21/2/2023).

Turut hadir Wakil Rektor bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Kewirausahaan Mahasiswa Dr. Setiawan Noerdajasakti, SH., MH., Kepala Subdirektorat Kesejahteraan dan Kewirausahaan Mahasiswa Ilhamuddin, S.Psi.,M.A. dan Ketua HPN PW Jatim Ahmad Roni Yustianto.

Rakor ini merupakan persiapan peluncuran program 1000 Mahasiswa UB Berwirausaha yang rencananya akan diselenggarakan, Selasa (28/2/2023).

Rangkaian kegiatan akan dimulai sehari sebelumnya, Senin (27/2/2023), dan akan berakhir di hari Rabu (1/3/2023). Kegiatan ini terselenggara dengan mitra HPN Nusantara.

“Ketika status UB sebagai PTN BH, nomenklatur bidang kemahasiswaan ada perubahan, sekarang menjadi bidang kemahasiswaan, alumni dan kewirausahaan mahasiswa. Artinya bidang kewirausahaan harus menjadi perhatian yang serius dan itu tidak bisa sendiri melainkan harus berkolaborasi,” ungkap Setiawan. Ia menyampaikan siapapun terbuka kesempatannya untuk bekerjasama dengan UB.

Sedangkan Ilhamuddin menyampaikan UB bekerjasama dengan HPN karena organisasi ini memiliki jaringan pengusaha di seluruh Indonesia. “HPN ini memiliki peluang untuk menjadi tempat magang di seluruh Indonesia karena demografis mahasiswa UB ada di seluruh Indonesia, sehingga mereka bisa magang di daerah mereka sendiri,” ujarnya.

Terkait Program 1000 Mahasiswa UB Berwirausaha, dosen FISIP ini menyampaikan, UB akan mengadakan kompetisi untuk kesiapan proposal bisnis yang siap didanai. Jumlah mahasiswa ini ditargetkan akan terpenuhi di akhir tahun ini dengan identifikasi sudah memiliki proposal bisnis, bisa menjalankannya bisnis dan terakhir bisa difasilitasi legalitasnya.

Direncanakan rangkaian kegiatan ini akan diisi dengan Kuliah Umum dengan beberapa narasumber diantaranya Menteri Ketenagakerjaan, Wakil Menteri Perdagangan dan Gubernur Kalimantan Timur. Selain itu diselenggarakan pula penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) antara UB dan HPN, Business Matching serta Pameran Produk Wirausaha UB dan HPN. (siti rahma)